

LA DEFENSA

Diario Católico de Avisos y Noticias

Precios de suscripción
Alcoy al mes 1'50 Ptas.
Para los obreros al mes: 0'75 Ptas.
Fuera al trimestre 4'50 Ptas.
Número atrasado 0'15 Ptas.

Alcoy, Lunes 20 de Marzo de 1911

Redacción y Administración
Calle Pintor Casanova
N.º 24

PARA HOMBRRES

Conferencias filosófico-religiosas en la Parroquia de Santa María todos los días a las siete de la tarde, por el R. P. Jesús María Mas S. J.
LA DEFENSA recomienda encarecidamente la asistencia a dichos actos, todos interesantísimos por la indole de los asuntos que en ellos se tratan y por la manera particular de desarrollarlos.



Invicto Mártir San Jorge! Venir en aduana al pueblo del Oficio ecles.
Defiende al pueblo de Dios

Comité católico electoral

Cuantos católicos deseen gestionar de la Junta del Censo, inclusión y rectificación de nombres en las listas electorales, pueden pasar por la sociedad "La Regeneración," todos los días, de 10 a 12 de la mañana y de 4 a 6 de la tarde.

NOTA DEL DIA

CANALEJAS Y EL VATICANO

La ruptura del Gobierno español con el Vaticano se cree inminente. El señor Canalejas insiste en su conducta sectaria cometiendo toda suerte de desatenciones con Roma y procurando a toda costa trérselas para sí, a fin de provocar el rompimiento con la Santa Sede. No bastaba la presentación de la ley de cuando sin la anuencia del Vaticano, antes bien a espaldas suyas, conculcando el Concordato; era menester hacer algo más, ser más fuerte, mostrarse gallardo y arrogante ante los revolucionarios y demagogos, y ha ahí que el señor Canalejas promete seguir adelante con su jacobinismo, perseguir a las órdenes religiosas, hacerlas objeto de exacciones y tiranías absurdas, esclavizar a la Iglesia, saquear la vida española, y arrancar del cementerio y de la escuela, de la oficina y del tribunal de justicia, todo emblema religioso, todo símbolo espiritual, todo aquello que desagrada a las sectas masónicas y cuya desaparición piden los enemigos de la Religión y de la Patria. No vale invocar como lo están haciendo los periódicos anticlericales, gozquecillos que ladran y defienden a su amo por la cuenta y razón que les tiene, la intransigencia vaticana; esto es falso, siendo notorio lo contrario. La Santa Sede se ha mostrado digna de su historia como siempre; ha procedido de buena fé, entablando negociaciones con el gobierno español, mientras el señor Canalejas se ha burlado de Roma y

ha procedido como si el año fuera una de las partes contratantes. Lo que hay es que el Presidente busca una postura para caer de la poltrona bizarramente y por eso tira de la cuerda, y amenaza con la presentación de la ley de asociaciones, y dice que proseguirá adelante implantando el programa jacobino de Waldek Rousseau, sin importarle un ar. ite las protestas de los católicos y los sentimientos religiosos de multitudes inmensas de españoles.

No; no es el Vaticano el intransigente y el que provoca la ruptura como alquilados al régimen liberal para tener esta farsa indigna de la política española, integrada según «Ejército y Armada» por toda la chusma de indocultados y azotacalles que no saben otra cosa que promover conflictos en las conciencias de los ciudadanos, mientras dejan al pueblo morir de hambre, y sin solución los gravísimos problemas que se ciernen amenazadores sobre nuestra patria; es Canalejas, es la política democrática, sin crédito y averiada, la que tiene el irrita cu stión; es el gobierno anticlerical el que desea que el Papa se aburra a fuerza de tanto gazmoñar ó interrumpa las relaciones. Por eso presentan proyectos y leyes sobre materias concordadas sin contar con el Vaticano, y cuando esta se queja de esta conducta antidiplomática é insolita, entonces los clarines canalejistas dan al aire las notas agudas de la intransigencia de la Santa Sede y de la imposibilidad de pactar con ella por esa misma intransigencia.

Libertad mal entendida

Los republicanos de Valencia en su mayor parte analfabetos y por lo tanto, instrumentos ciegos del vividor Azzaiti, no saben como manifestar su rabia a consecuencia del infortunio que vá temando en la Ciudad del Turia el elemento jaimista. En nombre de una libertad mal entendida han intentado varias veces asaltar el nuevo Circulo jaimista. El jueves último en la Bajada de San Francisco perpetraron los republicanos otro acto de provocación que degeneró en un suceso sangriento. Los jaimistas al verse atacados se defendieron como es natural, resultando varios heridos, entre ellos el Vicesecretario de la Junta radical revolucionaria José B. Alón que falleció el sábado en el hospital después de reconciliarse sincera y espontáneamente con la Iglesia católica. Para su familia cristiana fué un consuelo en medio de su desgracia, verle retractarse de sus errores y confesar y re-

cibir el SSmo. Viático con humildad y fervor. En Valencia ha causado dolorosa impresión este suceso y la opinión sensata y culta anatematiza la repetida procaidad de los republicanos que no respetan la libertad de los demás y tratan de monopolizarla para ellos. Eso es una libertad mal entendida.

SELECTA LA CONCIENCIA

Caín tiene a sus pies el troco inerte del inocente hermano.
¡Con qué gozo cruel en la impía muerte complácese tirarlo!
Lo ve, y aún implacable el homicida egrime el arma fiera.
Para saciar su saña, nueva vida con gusto le infundiera.
La noche en tanto más estuosa avanza por la selva callada.
¡Vengado está! Y el fratricida lanza hórrida careajada.
De repente su fúnebre alegría anubla honda amargura como apega la luz de opaco día lóbrega noche oscura.
Por la selva callada y temerosa vaga lejano acente: voz que resuena y crece pavorosa en las alas del viento.
—¡Caín, Caín!—Se oye clamar.—¿Qué de tu inocente hermano? Y huye Caín cubriéndose el oído con la crispada mano.
¡Huyel! ¿De quién? De aquel que le grito que en torne zumba.
¡Oh si encontrar lograse en su carrera la silenciosa tumba!
No: en alas del vértigo apresura la carrera incesante, de insuperable espanto la locura llevando en su semblante.
Corre, como el alud arrebatado que siego se despeña, sin detener su curso acelerado ni la ola ni la paña.
Y corre más... ¿a donde aquel acento horrible no le siga.
¡Veno afán! Se desploma sin aliento, rendido de fatiga.
Y el clamar pavoroso en torne suena que acusador le aterra; que baja del cént, que el óter llena, que brota de la tierra... Muerde el polvo Caín, gime impotente...
Con angustioso duelo la mirada próterva tristemente alza implorando al cielo, La luna rubicunda se asomaba...

Caín lanza un lamento. El astro tras la loma le acechaba como un ojo sangriento. Luis José F. Serna.

La corrompida chusma política no comprende al señor Urzaiz, y hasta *El Imparcial* que en tiempos llevó a cabo una campaña rabiosa contra el Banco de España, el sabrá por que y con qué fines, y defendió al señor Urzaiz en sus planes benéficos para Estil y le arroja al rostro la palabra solitario, como si el solitario, no representara una admirable fuerza de concentración intelectual, una verdadera potencia ética, porque no se ha desgastado rozándose con la inmoralidad, con el agio y con la concupiscencia; como si los sabios no fueran solitarios; como si los hombres de genio los creadores, los inventores, los artistas, los filósofos, los verdaderos estadistas, los hombres que iluminan al mundo, se hicieran en medio del bullicio, de la truanería política y de las miserias vergonzosas de eso que en España se llaman partidos políticos. De ejército y Armada

Los ejercicios en Santa María

Anoche dió principio el P. Jesús-María Más, de la Compañía de Jesús, a los llamados Ejercicios para caballeros, que durarán hasta el día 25, inclusive. En la plática preparatoria, é introducción, que no fué otra cosa su discurso de anoche, expuso sucintamente la substancia de cuanto en estos días ha de tratar; esto es: las relaciones íntimas que li gan á la criatura con el Criador, al hombre con Dios, de las cuales, como consecuencias legítimas, nacen nuestras obligaciones estrechas y constantes con el mismo Dios, con nosotros mismos y con los demás hombres. Además de señalar la materia, indicó la manera particular que tendrá de declararla y explicarla, á fin de que los hombres de carrera é instruidos, y los menos aventajados en la instrucción, todos queden satisfechos, y echen de ver cuán puesto en razón está todo cuanto, como católicos, creemos y pro-

feamos, y cuán en lo cierto estuvo Tertuliano cuando dijo que el hombre es naturalmente cristiano.

Hizo llamamiento á todos los alcoyanos de buena voluntad, para que en el mayor número posible acudan estas noches á oír la declaración de la verdad y de las cuestiones más trascendentales é importantes. Más particularmente exhortó á los fabricantes y patronos á emplear su autoridad é influjo en orden á que asistan á estos actos sus dependientes y oficiales, para con quienes tienen ellos la responsabilidad y obligaciones familiares. Advirtió que para el adelantamiento de sus mismos negocios é intereses materiales, han de procurar este tan saludable bien á sus súbditos, cuya fidelidad, honradez y hombría de bien dependen exclusivamente de la persuasión de estas verdades y del ajuste á ellas en su proceder y conducta. Evocó el dulcísimo recuerdo de la piedad cristiana de nuestros mayores, la religiosidad en que campeaba Alcoy en tiempos pasados, de la cual él fué testigo y admirador, cuando era vecino nuestro; y notando el cambio de bien ea mal de esta nuestra queridísima ciudad, nos exhortó vivamente á todos á que, según la medida de nuestras fuerzas, cooperemos á la regeneración de Alcoy, restableciendo en su puesto de honor su proverbial fé católica, fuente única verdadera de civilización y bienestar para los individuos, para la familia y para la sociedad entera de los hombres. Es de esperar que no será vana la invitación del P. Mas, que tanto cariño nos muestra, ni quedará en blanco su esperanza de ver muy concurridos los actos de estas noches, siendo como son á una hora tan á propósito para que puedan acudir muchos, y habiendo anunciado dar á su predicación su carácter y forma de tanto atractivo como el indicado.

CARIDAD

Las personas que deseen hacer una verdadera obra de caridad, pueden visitar la casa de la calle Santa Marta número 3 piso 2.º, donde se encuentran en cama enfermos desde hace varias semanas, los padres y los dos únicos hijos sumidos en una verdadera miseria.

Se vende un motor de gas rico casi nuevo, sistema Crossley, de uno y medio caballos de fuerza, que podría verse funcionando y lo cederían en condiciones ventajosas. Darán razón en la Administración de este periódico.

El Obispo de Jaca y el servicio obligatorio

El virtuoso y sabio Obispo de Jaca, pronunció el sábado último un discurso documentadísimo como todos los suyos en la alta cámara, defendiendo una enmienda que presentó contra el proyecto de ley del servicio obligatorio, y cuyos principales párrafos copiamos para que nuestros lectores se figen una vez más en la intensa labor que este benemérito patriota y ejemplar apóstol está realizando en todas partes.

«Con el proyecto que se discute, se intenta violar el indiscutible derecho de los ciudadanos para aplicar sus aptitudes y condiciones á todo servicio útil á la Patria, que no es sólo milicia, sino también la industria, el comercio, las artes, la agricultura, etc.

Si el Estado tiene derecho á cierto número de soldados, no lo tiene seguramente á que lo sean todos los ciudadanos.

¿Qué se diría si el Gobierno obligase á ser zapateros ó sastres á todos los ciudadanos, por el mero hecho de que ambos oficios son necesarios á la sociedad?

Arrebatarse los jóvenes á las faenas agrícolas del cultivo de los campos—exclama el señor Obispo de Jaca,—no es atender contra la prosperidad de la Patria?

En la carrera militar, como en todas las profesiones, lo esencial es la vocación.

Demuestra el orador con datos estadísticos que las naciones más fuertes tienen sus ejércitos formados de personal voluntario.

Si examinamos la Historia veremos—dice el infatigable Prelado—que cuando España era árbitra del mundo, la carrera militar constituía una progresión voluntaria.

En los tiempos modernos, el pueblo, señor Obispo de Jaca, se muestra contrario á la guerra.

Asegura que para sostener el orden interior en una nación es innecesario el Ejército, pues basta con la Guardia civil.

Recuerda la Pastoral publicada por el señor Obispo de Barcelona á raíz de los abominables sucesos de la semana trágica, y hace notar que aquel venerable Prelado declaraba que la única institución armada que había cumplido con su deber en aquellos luctuosos sucesos, había sido la benemérita.

Esta afirmación del señor Obispo de Jaca produce gran sensación en la Cámara.

Termina su notable discurso deduciendo la indiscutible conveniencia que ofrece el servicio militar voluntario, como lo logra la Guardia civil y sintetizando é insistiendo en los razonamientos principales que ya había expuesto.

El discurso del señor Obispo de Jaca, ha sido muy comentado en círculos y entidades militares y políticas.

NODRIZA

María Pérez, de 34 años de edad, con leche de 4 meses, habitante en la calle San Vicente número 17 piso primero, desea encontrar criatura para casa de sus Padres.

EL COMITÉ DE FIESTAS

Lo que días pasados anunciamos á nuestros lectores como proyectos, hoy tenemos la satisfacción de anunciarlo como hermosa realidad.

Ayer á las once y media en el salón de sesiones de las Casas Consistoriales se reunió el Comité en pleno para ultimar acuerdos que fueron sancionados por la Comisión Municipal de Festejos.

Entre las adiciones introducidas en el programa y de las cuales se dió cuenta en esta reunión seguramente llamará la atención el Torneo á la antigua usanza, que se celebrará el día 21 de Abril por la tarde.

Al anochecer desfilará por las principales calles elegante comitiva formada de bizarros jinetes vestidos de cotamilla y armaduras de la época; en la plaza de San Agustín se entablará la lucha á lanza y daga. El acto terminará con el canto del inspirado «Himno á Alcoy» de Abad y Barrachina, por más de mil voces de niños. A los vencedores se les entregará otras tantas libretas del Monte de Piedad con cierta imposición á nombre de familias necesitadas. Como se ve el número no puede ser más atractivo y la pericia de los que tienen á su cargo realizarlo es garantía de éxito brillante.

También se acordó la celebración de un Concurso de belleza infantil, del cual damos cuenta á parte.

Igualmente fué aprobado el que acompañen á las comparsas de ambos bandos en todos sus actos de entrada varias carrozas, que repartirán profusamente serpentinas y confetti.

La iluminación de las calles de San Nicolás, Polavieja y San Lorenzo que en el presente año será especial y en todas las citadas calles uniforme, estará á cargo del Comité de Fiestas.

También tendrá lugar un soberbio castillo de fuegos japoneses.

Los carteles y programas de fiestas que, en ocasión de presentarse, se imprimirán en carnets hecho por el laureado Cabrera representa la figura de San Jorge sobre los muros de nuestra ciudad ostentando en una mano la palma, señal de la victoria que sigue al martirio, y en la otra el ramo de olivo símbolo de la paz, como ofreciéndola á los hijos de esta noble tierra.

Estos son algunos de los números nuevos que se introducirán en el programa de fiestas del presente año.

A los meritisimos patriotas que constituyen el Comité y á cuantos trabajan para nuestras fiestas de Abril adquieren esplendor inusitado enviémosles nuestra felicitación sincera y entusiasta.

Ultramarinos de San Antonio

POLAVIEJA, 9.

Completo surtido en embutidos quesos, conservas de carne y pescado. vinos de Rioja y Jerez. Licores y aperitivos.

«Ostras» de Arcachón á 60 céntimos docena.

Servicio á domicilio

La producción y la conservación de la cebolla

Decíamos el año pasado en estas mismas columnas que en las huertas de Levanto no se saca del cultivo de la cebolla todo lo que éste podía dar, á causa de los procedimientos imperfectos que se emplean en la fertilización del suelo. Nuestros huertanos recurren para dicho objeto á mezclas de primeras materias hechas casi exclusivamente con superfosfato y sulfato de amoníaco, prescindiendo en absoluto, por así decirlo, de la potasa. A lo sumo, preparan un abono compuesto de 55 por 100 de superfosfato, 40 por 100 de sulfato amoníaco y 5 por 100 de cloruro ó sulfato potásico. Ahora bien, como la potasa influye muy favorablemente en la producción y en la calidad de la cebolla, haciendo que esta sea compacta y fácil de conservar, mientras que el exceso de sulfato de amoníaco da á la planta un exagerado desarrollo foliáceo, en perjuicio del tamaño, dureza y consistencia del bulbo, recomendábase se sustituyesen las antiguas fórmulas empleadas en esta huerta por otra más racional y compuesta de 50 por 100 de superfosfato, 20 por 100 de cloruro ó de sulfato potásico, 15 por 100 de sulfato de amoníaco y 15 por 100 de nitrato sódico ó cálcico; fórmula que habia dado muy buenos resultados en varios experimentos que entonces citábase.

Un agricultor de Alacuas (Valencia), don Francisco Alfonso Sena, quiso comprobar la veracidad de nuestras afirmaciones, á cuyo objeto dividió un campo de 4 hanegadas valencianas (33 28 áreas) en dos parcelas iguales, que tenían, por tanto, 2 hanegadas (16'64 áreas) cada una. Abonó la primera parcela con 200 kilogramos del guano que en la huerta de Valencia se viene utilizando y en el cual predominan, según hemos dicho, el superfosfato y sulfato de amoníaco, interviniendo la potasa en muy escasa proporción. La otra parcela recibió 200 kilogramos de la fórmula por nosotros recomendada, ó sean 100 kilogramos de superfosfato, 40 de sulfato de potasa, 30 de sulfato de amoníaco y 30 de nitrato de cal, enterrando las tres primeras materias mezcladas por medio de una labor, antes del trasplante de la cebolla, y el nitrato después que las plantas habían arraigado. En ambas parcelas se plantó, á últimos de Abril, cebolla de grano tardía, que fué cosechada el 20 de Agosto y almacenada el 25 de Septiembre, habiéndose obtenido los siguientes rendimientos:

En dos hanegadas

Kilogramos

Parcela con guano (490 arrobas) 6.300

Parcela con fórmula rica de potasa (560 arrobas) 7.200

Estas cifras demuestran claramente la influencia de la potasa sobre la producción de bulbos; pero aún debemos señalar otro hecho importantísimo, que confirma las doerinas expuestas en el artículo á que nos referimos. El señor Alfonso vendió la cebolla á principios del mes actual, y al separar los bulbos dañados de los que se habían conserva-

do en perfecto estado, vió que las cebollas de la parcela abonada con guano del país, habian sufrido una merma de diez por ciento, por efecto de la mala conservación, mientras que los productos de la parcela abonada con fórmula rica de potasa sólo acusaron una pérdida de cinco por ciento. De manera que la cebolla utilizable en cada parcela, ascendió á la cantidad de:

485'10 arrobas (5.670 kilos) en la parcela abonada con guano del país

557'20 arrobas (6.840 kilos) en la parcela abonada con la fórmula rica de potasa.

Mucho celebramos que nuestras afirmaciones hayan tenido confirmación en la práctica y deseáramos que el experimento del señor Alfonso sirviese de ejemplo para todos los agricultores de nuestra región, aprovechando dichas enseñanzas en la próxima plantación de cebolla tardía.

NUESTROS COLABORADORES

Crónica de Austria

Las Agencias semitas y los actos católicos.—Adhesión al Papa.—Una reunión magna.—Sobre la paz europea.

Al empezar estas cartas para el público español, quiero hacer constar mi sincero propósito de inspirar mis informaciones en la más acaudalada veracidad, en la imparcialidad más estricta. Hay entre nosotros una prensa liberal é impia inspirada y sostenida por los juicios, que exagera y desfigura de modo procaz y descarado todas las noticias referentes á la Iglesia Católica y yo tendré que llenar por un lado el vacío que esta prensa hace á los actos católicos, y por otro rectificar sus afirmaciones y desmentir los telegramas que algunas agencias internacionales semitas en su totalidad transmiten con fin calumniador y tendencioso. Y sea mi primer recuerdo llamado así porque ya tiene alguna fecha, pero que es de suma conveniencia aclararlo, porque se presenta con la fuerza de un rotón potente y enérgico, para lo ocurrido con motivo de las procazidades é insultos lanzados por Nathan, el alcalde de Roma contra el Pontífice. Entonces los católicos de Viena reunidos en Congreso en número de más de trece mil hombres, representantes de innumerables sociedades y entidades bajo la dirección y presidencia de algunos Obispos, acordaron confesar públicamente su fé y fidelidad al Papa, é interpellar al ministro de Negocios Extranjeros Aehrenthal, sobre lo que pensaba hacer de la nota que se decía enviada por el Vaticano á todas las cancillerías.

Y cuando el ministro contestó á los diputados, negó que hubiera recibido tal nota. Los valientes católicos obligaron al ministro á prometer que ni en las sesiones públicas de las cortes ni en ningún acto oficial se atacara á la Iglesia católica.

Y la prensa y las agencias semitas se guardaron muy bien de reflejar ni debilmente este acto de presencia de los católicos vieneses.

Pero el Congreso aquel reánimo las energías de los católicos, y ayer hemos tenido los católicos una hermosísima re-

unión á la cual también se ha hecho el vacío inútilmente por lo que aquí respecta. En el magnífico Salón de Actos del nuevo palacio municipal se reunieron más de veinte mil católicos para protestar de la agitación producida por los adheridos á «Los von Rom».

El podestá de Viena dirigió un atencioso saludo á la muchedumbre austriaca, el Obispo coadjutor Mistr. Nig expuso la necesidad de que todos los católicos procedan de común acuerdo contra la turba que siente aversión á los principios católicos. El Dr. M-ferrari de monaco profesor de Apología, en un grandioso discurso refutó los argumentos de los protestantes contra la Iglesia.—Demostró que esta fué siempre cultivadora y alimentadora de la Ciencia y que los Papas fueron siempre los más sinceros y valiosos Mecenas de las ciencias y fundaron las primeras Universidades.—Excitó á los católicos á la acción social para mejorar la condición económica del pueblo, convenciéndoles de que encontrarán en la Iglesia una fuerza inagotable para llegar á la realización de los bienes tanto morales como económicos á que las clases trabajadoras aspiran.

El popularísimo representante de la clase obrera católica Kunschak, explicó como los católicos bálgas han progresado más que los austriacos en el campo de la cultura. Austria fué siempre gobernada por gentes enemigas de la Iglesia. Sin embargo á Viena la han elevado á rango de una hermosísima ciudad europea de primer orden los católicos.

Unánimemente, entre ovaciones se votaron las conclusiones de la orden del día propuesta por el príncipe Trantsmansdorf.

Para uniformar y encauzar este movimiento el Arzobispo de Viena ha decretado la creación de un Consejo arzobispal al cual se remiten los Estatutos, constituciones, reglas y prácticas por que se gobiernan las asociaciones, cofradías uniones y toda clase de sociedades católicas del país.—Una vez aprobada no podrán ser modificadas ni interpoladas.

Los católicos han recibido este decreto con sumisión ejemplar, aunque los judíos han levantado al rededor de él tan inmensa, como inútil polvora—hablando de estar estas sociedades infiltradas de modernismo.—Cosa completamente falsa.

Los presupuestos de guerra y marina austriacos para el año próximo ascienden á 500 millones de coronas para construcción de acorazados Draigouts y otros tipos. Al ver esto parece que las naciones se preparan á una lucha terrible y sin embargo yo creo que hablando en general no amenaza peligro para la paz europea.—¿Porque? La guerra no puede acometerse hoy, sin el concurso, ó al menos permiso de Alemania que cuenta con un ejército de seis ó siete millones de hombres y una escuadra potentísima casi igual á la inglesa.—El imperio británico no quiere la guerra con el germánico, porque por tierra saldría vencido y por el mar el éxito es dudoso, por más que digan.

De ahí las inquietudes del almirantazgo inglés.—Alemania y Austria están unidas íntimamente; y por esto dice con razón que ninguna nación puede suscitarse la guerra si ellas no intervienen en pró ó en contra.

Emulsión de aceite hígado bacalao

con hipofosfitos de cal y sosa

del DR. MONLLOR

La mejor entre las económicas.—La más económica entre las mejores

Frasco pequeño 1'50 pesetas, id. grande 3.—A granel-100 gramos 0'50, 1000 gramos 4 pesetas.

Farmacia Ctral. del Dr. Monllor-Polavieja, 22

NOTICIAS

Rusia salió del brazo de Alemania de la última entrevista que tuvieron el Emperador Guillermo y el Zar Nicolás en Potsdam. Francia parece que queda sola, aunque enlazada á Rusia con lazos de goma que se estiran y se encogen. Italia misma con pertenecer á la Tríplie quisiera guerrear contra el Austria cuyo amor no le pasa de los dientes, como confiesan los mismos italianos; pero no puede luchar porque lo impide Alemania. Los Estados de los Balcanes pobres y dependientes de Rusia nada pueden hacer contra Austria. ¿Y Rusia? Convaleciente aun de la lucha con el Japón, no puede pensar en aventuras. La fiebre con sus sueños de gloria se le pasó ya. No tiene escuadra y si quisiera luchar contra Austria, Alemania en viaría contra Varsovia un gran ejército y tan derapente (esto es cosa oculta, pero lo sé) que Rusia tendría que pelear contra Alemania y Austria á la vez por sitios opuestos. ¿Como pensar que Rusia es capaz de todo esto cuando los oficiales del Imperio y los soldados solo son muchos en las estadísticas de los Ministerios, y están corrompidos ahora como en la última guerra ruso-japonesa? Parece pues que está asegurada la paz europea; ¿pero hasta cuándo?

Alemania le dirá: por hoy ella es quien decide. Tal vez mañana las circunstancias cambien; y por eso todos los Estados hasta los más pequeños se aperceben con barcos y armamentos de última invención, como si quisieran defender sus organismos enfermos y cada- véricos muchos de ellos con cotas de malla, oscuros y corazas....

Fr. Guillermo Schlossinger O. P.
Oimutz, Marzo 1911.

Granulos aromáticos
desinfectantes para la boca.

Se venden en la Droguería del Soldado.

Juan Botella Reig
Polavieja 4
ALCOY

Taller de Escultura y dorado
Francisco Pérez Piles

Se construyen y doran altares, andas, guiones, candeleros, sacras y demás objetos para el culto divino.

Se restauran imágenes y se decoran templos.

Se hacen marcos para ampliaciones.

Gran surtido en molduras.

El dueño de este conocido y acreditado establecimiento participa al público su traslado á la casa número 52 de la misma calle San Nicolás, donde con importantes mejoras ofrece á su numerosa clientela sus esmerados servicios.

San Nicolás 52

Cerería de San Antonio
DE
Enrique Sanus Aura
(Antes Pérez Sanus y C.ª)

El dueño de este acreditado establecimiento participa á sus numerosos clientes el haber trasladado su fábrica de la calle San Miguel, número 60, á la de San Nicolás 52 donde encontrarán gran surtido en velas de todas clases y tamaños, á precios económicos.

Especialidad de la casa en velas para el culto por la nueva adquisición de nueva mecha químicamente preparada.

Cera para entierros á precios reducidos.

Se sirven encargos á domicilio.

SAN NICOLÁS 52 PRINCIPAL.

Se vende ó se alquila un local, situado en la calle de Santa Marta números 43 y 45. Darán informes en la calle S. Nicolás 14.

Nuestro Excmo. y Rvdmo. Prelado se adhirió ayer á las manifestaciones hechas en la Alta Cámara por el señor Obispo de Madrid-Alcalá con el siguiente telegrama remitido al señor Canalejas:

«Presidente Consejo ministros.—Madrid.

Adhiérome cordialmente protesta elo- cuente formulada Senado por Obispo Madrid contra significación honor otorgado rey Italia presentes circunstancias.—ARZOBISPO.»

LA DEFENSA se adhiera en un todo á la protesta de su amantísimo Prelado.

—Con motivo de las blasfemias pronunciadas en el Congreso por el extranjero diputado Azzati, y de la pasividad del Presidente, señor Conde de Romanones ante un escándalo nunca visto en el Congreso español, nuestro excelentísimo Prelado en nombre de la Católica Valencia ofendida por el recalcitrante blasfemo Azzati ha dirigido á Madrid el siguiente telegrama:

«Presidente Congreso diputados.—Madrid.

Lamento amargamente débil actitud V. E. ante blasfemias proferidas Cámaras, principalmente ofensivas sentimientos religiosos mi diócesis y particular esta ciudad.—ARZOBISPO.»

—Le ha sido concedido ascenso de 500 pesetas por quinquenio al profesor de término de la Escuela Industrial de nuestra ciudad. D. Enrique Vilaplana.

—En la orden del día para la sesión ordinaria que celebrará esta noche el Excmo. Ayuntamiento figuran los asuntos siguientes:

- 1.º Acta de la sesión anterior 13 de los corrientes.
- 2.º Relación de multas impuestas durante la semana.
- 3.º Instancias de don Santiago Sempere Torres, don Nicolás Gisbert Grau, don Eugenio Aracil Pérez, don Antonio Gisbert Verdú, don Juan Urrutia Zulueta y don Rafael Gadea Cortés, sobre aguas.
- 4.º Instancia del Presidente de la Asociación de San Jorge Mártir solicitando autorización para celebrar los tradicionales festejos en honor de dicho Patrono y adopción de los acuerdos con los mismos relacionados.
- 5.º Instancias de don Modesto y don Santiago Terrel García.
- 6.º Ruegos, preguntas etc.

—Se encuentra en nuestra ciudad el Reverendo Hermano Hipólito Provincial de los Hermanos Maristas, con objeto de girar una visita al Colegio que dicho instituto tiene establecido en nuestra ciudad.

En su obsequio se ha celebrado esta mañana por los alumnos del Colegio una concertación literaria, de la que ha quedado altamente complacido.

Con motivo de la estancia del Provincial los escolares disfrutaron de vacación el día de mañana.

—Mañana, según anunciamos en la sección correspondiente, darán principio en la Parroquia de Santa María y San Mauro la devoción de los trece martes, dedicados á San Antonio de Pádua, prometiendo estos actos religiosos revestir en el presente año extraordinaria solemnidad.

El ejercicio de mañana en la Parroquia de S. Mauro será en sufragio de D. Antonio Paes Cerbí, fundador y director que fué de la Pia Unión de San Antonio de Pádua.

—Pídase Sal Vichy-Etat, para bebidas, Comprimido Vichy-Etat, efer vescentes, y Pastillas Vichy-Etat, en sus envases de origen. Rehúsees toda imitación.

—Se alquila un local, propósito para almacén ó Industria pequeña, en la calle de Oliver.

Darán razón, Jaime Zaragoza, San Cristóbal número 23.

SUCESOS

Esta mañana á las cuatro de la madrugada, ha sido curado en la Clínica Municipal, José Pedro de 24 años domiciliado en Alzamora 6, de una escoriación en la mano derecha que ligeramente interesa la piel, producida al agredirle otro individuo.

SECCIÓN RELIGIOSA

Marzo 20.— San Pablo.

SANTO DE MAÑANA
San Benito, abad.

CULTOS DE MAÑANA
P. de Sta. María. Empezan loa Trece Martes en honor de S. Antonio de Pádua, á las seis y media de la mañana meditación, misa de comunión con lectura espiritual y acompañamiento de orquesta y canto, terminando con gozos del Santo: al anochecer después del rezo del Via-Crucis, continuarán los Ejercicios Espirituales.

P. S. Mauro. A las seis y cuarto Misa de Comunión; á continuación el ejercicio de los Trece Martes de San Antonio de Pádua, con el Señor expuesto. Por la noche el ejercicio del Via-Crucis.

+

Por el alma del difunto
D. Pedro Escobín Carrió
se celebrará mañana el ejercicio del Via-Crucis en la Parroquia de Santa María.

CLÍNICA MUNICIPAL
Guardia para mañana
Médico D. Juan Esteve.
Practicante: D. Vicente Cerdá.

La belleza de los Jabones
el más fino y el más higiénico es el Jabón líquido que se vende en la Droguería del Soldado.

Juan Botella Reig
POLAVIEJA 4 ALCOY

Por teléfono
Madrid 20 á las 5

Consejo de ministros
Se ha celebrado esta mañana en Gubernación Consejo de ministros presidiendo el señor Canalejas.

La reunión duró más de dos horas.

El señor Alonso Castrillo manifestó que pronto á finalizar el contrato de arriendo de las minas de Almadén, se anunciará un concurso de subasta. Dijo el ministro que tomarán parte en dicho concurso importantes Empresas.

Con motivo de prestar socorro á las víctimas de los últimos temporales se acordó pedir un crédito extraordinario á las Cortes.

También se estudió el cuestionario del proyecto de ley de Asociaciones.

A este punto dedicaron los ministros la mayor parte del tiempo.

Se estudiaron solamente dos ó tres bases y acordaron proseguir sus estudios en sucesivos consejos.

Según lo dispuesto por los consejeros la ley de Asociaciones será presentada á las Cortes á mediados del mes de Abril.

Optical Franco Español



El Sr. Aulús óptico, acaba de llegar de París con los verdaderos cristales facette divergentes, y los bifocales convergentes no conocidos aún en España, que son los que más conservan la vista.

Lo cual Aulús lo pone en conocimiento del distinguido público alcoyano, para que acuda á buscar el bienestar de su visual.

Mucho interés tiene Aulús en complacer á toda su numerosa clientela que tanto le ha favorecido hasta la presente con sus visitas y compras; pues ahora se tomará mucho más interés, puesto que estará aquí constante, á las órdenes de cuantos le quieran confiar los encargos.

El Sr. Aulús tiene abierta una exposición de objetos ópticos en la Fonda Petit Lardhy, que recibirá de nueve á doce y de dos á siete tarde con exquisita amabilidad á todos los visitantes de dicha exposición, aunque no les guie otro objeto que la simple curiosidad.

Poses además una serie de gemelos de teatro, campo, marina y prismáticos, de aumento, 6, 7, 8, 9, 10 y 12 é infinidad de armazones en lentes y gafas de oro y shapeados y en níquel, etc.

Máquinas magnéticas para las aficciones nerviosas y un aparato especial para graduar la vista con toda exactitud.

El señor Canalejas leyó á los reunidos el telegrama que envió nuestro secretario de Embajada, señor Marqués de Gonzalez, anticipando algunos puntos de la nota del Vaticano contestando á la del Gobierno.

Como el telegrama está concebido en términos concisos no se adivina claramente la actitud que adopta la Santa Sede pudiéndose solamente decirse que el Vaticano se mantiene firme en algunos puntos.

Cree el Presidente del Consejo que mañana ó pasado llegará la nota oficial de Roma.

También trataron los ministros de el tratado con Cuba.

Los señores García Prieto y Cebián presentaron el estado de las negociaciones.

Parece que éstas presentan buen aspecto.

Le abordó acerca del Ministro de la Guerra, para la adquisición de caballos que sustituyen á los que no pueden prestar servicio.

El ministro de Gracia y Justicia resolverá estos días algunos expedientes de indulto. Por ser numerosos los que solicitan tal gracia el ministro hará una selección de ellos, presentando los á don Alfonso en el acto de la adaración de la Cruz, que tendrá lugar el viernes Santo.

Fué aprobado la distribución del crédito para la reparación y conservación de carreteras durante el presente año.

El ministro de la Gubernación dió cuenta á su compañeros de los telegramas, que los dependientes del Comercio de distintas regiones de España le envían, denunciando abusos cometidos contra la ley del descanso dominical.

Se acordó enviar una R. O. á los Gobernadores Civiles de todas las provincias recomendándoles despleguen todas sus energías para que se cumpla en todas sus partes la citada ley.

Por unanimidad ha sido aprobada la pretensión de los funcionarios administrativos de la isla de Fernando Póo, solicitando ser equipados á los funcionarios de España.

Ultimamente se ocuparon los consejeros del canje de cruces.

Después del Consejo

Después de la celebración del Consejo han almorzado los ministros en el comedor reservado del ministro de la Gubernación.

La Opinión y el Consejo

Comentándose en los centros los asuntos que se han visto en Consejo se dice, que éste no ha sido de gran interés político, como algunos esperaban.

Algodones

Información Telegráfica de los Sres. Riva y García de Barcelona, los que garantizan las operaciones.

Barcelona 19

FUTUROS			
New-York			
	Cierre	Alza	Baja
Marzo	14'39		2
Mayo	14'53		2
Julio	14'35		4
Agosto	13'86		1
Liverpool			
	Cierre	Alza	Baja
Marzo Abril	7'54		1
Maye Junio	7'53		2
Julie Agosto	7'44		2
Octubre Noviembre	6'77		

Bolsa-Cierre

	AYER	HOY
4 por 100 Deuda interior		84'40
4 Próximo.		84'25
5 Amble.		101'70
Alcántaras		92'90
Acciones Banco de España		97'85
Tabacos		449'00
París		331'00
Londres		8'50
Nortes		27'45
Azucareras preferentes		00'00
ordinarias		50'50
Banco Espl. Río Plata		00'00
Olo Cédulas Banco Hipt.		488'00
		103'20

Tip. «LA BUENAPRENSA»

El Maravilloso remedio de los tiempos modernos
Miogenol del Dr. C. Caldeiro

SALUD.-FUERZA.-VIGOR

Tónico reconstituyente á base de nucleógeno y arrhenal.
 Remedio soberano para el agotamiento de los nervios convalecencias, enflaquecimiento, anemia, tisis insomnios, parálisis, vértigos, trabajos anórmalos, etc.

El **Miogenol** se abre paso, por sus propios méritos y es recetado por los Sres. Médicos más eminentes del mundo.

Los maravillosos efectos que el **Miogenol** produce en el organismo le han reservado un lugar preeminente en el rango de los medicamentos consagrados á restaurar la energía y fuerza vital.

Entre los medicamentos de su especie el **Miogenol** es el que reporta mayores beneficios por ser un fortificante seguro y eficaz, que igualmente opera en los jóvenes que en los ancianos.

El **Miogenol** no ataca los órganos digestivos, sinó por el contrario, es un gran estimulante.

El **Miogenol** tonifica-El **Miogenol** fortifica-El **Miogenol** evita la inflamación de las piernas. El **Miogenol** evita los vértigos y mareos.

véndese este producto en las Farmacias y Droguerías acreditadas

PIDASE en todos los buenos establecimientos el incomparable

LICOR CARMELITANO COGNAC DE MOSCATEL

Fabricado por los Religiosos Carmelitas del Desierto de las Palmas. BENICASIM (Castellón)
 Premiado con Medalla de oro y Diploma de honor en varias Exposiciones

Representante en Alcoy: DON EMILIO BALAGUER



NERVIOSOS

CIGARRILLOS CARMINATIVOS

Eficaces para combatir las afecciones de la Boca, Garganta, Pecho y enfermedades nerviosas. Elaborados estos Cigarrillos con Melisa, Terpio. Esencia de Pino Marítimo, Mentol Guayaquil y hoja de coca, sus maravillosos efectos se observan desde el primer cigarro. Pueden fumarse cuantos se adquieran, por ser completamente inofensivos. Paquete 50 Cts.

Depositarío en Alcoy.—FARMACIA CENTRAL del Dr. S. Monllor—Poiavieja 22.



Paquetes	Pastillas	Precios
400 grs	14, 16, 24	5, 6, 7, 8, 10 rs.
460 »	14, 16	6, 7, 8, 10 »
350 »	14, 16	4, 5, »

Cajita de merienda 3 pesetas, con 64 raciones. Descuentos desde 50 paquetes Postes abonados, desde 100 paquetes, hasta la estación más próxima. Se fabrica con vainilla sin ella y á la vainilla. No se carga nunca el embalaje. Se hacen tareas de empaquetado desde 50 paquetes. / 1 detall. Principales ultramarinos.

Alimento económico

para la cria y cebo de ganados y aves de corral

El que desee tener un excelente y económico alimento para esta clase de animales adquiera la tade cacahuet que se vende en la calle de San Mauro número 15.

Quintín Ruiz de Sauna
 VITORIA.
 BLANQUEADORES Y FABRICA
 DE
VELAS DE CERA PARA EL CULTO
 de un resultado completamente nuevo y tan perfecto, que arden y se consumen desde el principio al fin con la misma igualdad y limpieza que las más excelentes bujías estearicas, mediante una **NUEVA MECANA** de Invención y uso exclusivo de esta casa.
INVENTO
 tan útil y deseado por todos que ha merecido ser

Chocolates

VITORIA

(ALAVA)

Quintín Ruiz de Sauna

Envíos á todas partes

LA MUTUAL FRANCO-ESPAÑOLA

SOCIEDAD DE PREVISIÓN Y CAJA DE AHORRO POPULAR

Creación á sus asociados de un capital, mediante entregas dedese cinco pesetas al mes, durante diez años.

Las Cajas de Contraseguro vienen pagando anualmente, desde 1902, á los herederos ó beneficiarios de los asegurados fallecidos, más del doble de las cantidades que habían impuesto en la Sociedad.

REPRESENTANTES EN TODAS LAS PROVINCIAS Y PARTIDOS JUDICIALES DE ESPAÑA

DOMICILIO SOCIAL: ALCALA. 38, MODERNO.—MADRID

Agencia en Alcoy, San José 20 principal

Autorizado este anuncio por la Comisaría General de Seguros.